

Unos cinco millones de pesetas para la manifestación Pro-Universidad

M^a ISABEL RODRIGUEZ

«Esto no hay quien lo pare», nos decía uno de los organizadores. La manifestación que se está preparando en Gran Canaria en pro de la Universidad de Las Palmas, a menos de un mes vista, lleva una marcha increíble. La comisión de finanzas, expresamente creada para controlar todos los apoyos económicos, ya tiene contabilizados unos cinco millones de pesetas para el costo que la misma supone. Han sido donados por numerosas empresas y su preparación apunta a una respuesta masiva por parte de todos los ciudadanos grancanarios.

Los organizadores se sienten apoyados por todas las fuerzas vivas de esta provincia y, cualquiera que sea el resultado a la hora de aprobar la propuesta de Ley en el Parlamento regional, todo apunta a que será una manifestación más nutrida si cabe que aquella famosa del 7 de julio de 1982.

Por no faltar, habrá hasta un disco con letra de Sindo Saavedra y música de la «Parranda Cuasquias», que en estos días se está grabando en Madrid. Una prestigiosa agencia de Publicidad se ha prestado a reali-

zar de manera gratuita el diseño creativo de la campaña en todos sus detalles. Varias empresas de transportes han puesto a disposición de la comisión organizadora sus vehículos, para que la gente pueda venir a la manifestación desde cualquier rincón de la isla. En el Estado Insular, a partir de los próximos domingos, se instalarán gigantes pancartas de las sesenta que ya hay hechas.

Toda la isla participará de esta Jornada «Pro-Universidad de Las Palmas». Un total de cincuenta vallas se colocarán a lo largo y ancho de la redonda geografía de Gran Canaria con el slogan elegido y los taxis y las guaguas se han prestado a llevar en los días previos a la manifestación, carteles anunciadores de la misma. Ya se dispone de más de ciento cincuenta mil pegatinas destinadas a los escolares, a los estudiantes universitarios y a los coches particulares.

Dentro de pocas fechas, en las emisoras de radio se escuchará la música y letra de la canción de Sindo y la Parranda «Cuasquias», cuyos discos se distribuirán para ambientar a la gente y lograr así un mayor conocimiento de lo que se pretende.



Se pretende batir el récord de participación de 1982

¡Esto no hay quien lo pare...!

Es la exclamación espontánea de todos los que trabajan en pro de la Jornada. Además

de los medios citados, la organización tiene previsto reuniones y debates públicos. La próxima será entre todos los alcaldes de la isla con el presidente del Cabildo al frente, para que queden responsabilizados de la

convocatoria en sus respectivos municipios, así como para que gestionen ante las empresas de transportes el que sus vecinos puedan acudir a Las Palmas gratuitamente.

Habrá reuniones con los sin-

Ciento cincuenta mil pegatinas, cincuenta vallas, un disco y transportes

dicatos para que apoyen la llamada y los profesores universitarios serán convocados el día 27, día de huelga. Se enviarán quince mil cartas a otros tantos escolares, explicándoles el por qué de la manifestación y, el día 5, habrá un debate público en el que participarán representantes de todos los partidos políticos. Al parecer, las llamadas de éstos a la comisión organizadora —que como se recordará está compuesta jurídicamente por siete miembros, pero a la que han sumado para colaborar voluntariamente muchos más— son continuas, para que haya un sitio para ellos en la pancarta que abrirá la manifestación. En esta tesitura, todo hace prever que la manifestación será de las que no tienen precedentes, al extremo de oír una y otra vez: ¡esto no hay quien lo pare...!

Dimisión irrevocable del vicedecano de Empresariales

M. I. R.

Al fin la Junta de Gobierno de la Universidad de La Laguna se manifestó a favor de la creación de otra Facultad de Económicas y Empresariales en Las Palmas y todo hace suponer que los trámites legales se agilicen lo suficiente como para que el próximo curso cada una funcione por separado. «En realidad, en un mes podría estar todo resuelto, con la publicación que el Gobierno canario tiene que hacer en el BOC, dándola por creada, pero si alguien quiere retrasar burocráticamente el proceso, puede pasar tanto tiempo o más que el que ha tardado la Junta de Gobierno de La Laguna en hacerlo», dijeron fuentes de la sección de Empresariales en Las Palmas.

El proceso a seguir es que el Gobierno Autónomo, informado por el Consejo Social de La Laguna, previo Informe del Consejo General de Universidades, publique en el BOC la creación de la nueva Facultad. Pero no se desestiman temores a retrasos burocráticos porque curiosamente, de manera paralela a esta aprobación, la Junta Electoral de la Facultad ha decidido seguir adelante con el proceso electoral, paralizado por una supuesta irregularidad de forma. Se había recurrido ante el rector para que paralizara las elecciones y éste decidió que hubiera un Informe Jurídico de la Secretaría General de la Universidad para determinar si procede o no seguir adelante o convocar unas nuevas elecciones.

En Las Palmas se estima que no merece la pena

En la sección de Empresariales en Las Palmas se estima que puesto que el rector de La Laguna se decidió llevar a la Junta de Gobierno la propuesta que hace más de un año había pedido la Junta de Facultad, en estos momentos no hay ningún interés en elegir decano. «Preferimos que siga como está el decanato, ostentando el cargo en funciones, y cuando se produzca de manera oficial

La decisión de crear otra Facultad es paralela al informe jurídico, donde se dice que sigan adelante las elecciones a decano



Entre el desconcierto y el escepticismo, los alumnos miran el futuro

la separación, cada Facultad elija a su propio decano. Ahora no tiene sentido que hayan elecciones».

La respuesta nos pareció lógica, pero no al vicedecano de esta Facultad, el profesor Juan Carlos Moreno Piquero, quien manifestó a este periódico «que voy a presentar de manera irrevocable mi dimisión».

El profesor Moreno Piquero argumenta que lo hace «porque las situaciones interinas no las acepto. O soy o no soy. Entiendo que ahora no puedo tomar decisiones como antes; es un periodo de transición el que está planteado y cuando yo hablo en nombre de Empresariales ante la Junta de Gobierno no podré hacerlo sin saber antes lo que mis compañeros opinan; tendré que hablar antes con ellos o exponerme a que critiquen o no apoyen mis decisiones. No es lo mismo un decano «de hecho» que en funciones. Por eso es que dimito. No me gustan las situaciones anormales. Sólo me quedaria

por mandato del rector, pero éste nunca me lo podrá imponer. Si me lo pide, si él quiere que siga de manera interina, tendré que escuchar primero a la Junta de Sección, pero les voy a advertir de antemano que no voy a seguir de manera transitoria».

Sí estaría dispuesto a presentarse a la elección

Sin embargo, el profesor Moreno Piquero dice que «si estaría dispuesto a mantener la candidatura a decano, si las elecciones siguen adelante, renunciándose el proceso interrumpido».

Curiosamente fue el profesor Moreno quien interpuso el recurso de las elecciones, cuya resolución oficial no se conoce. «Solamente se le ha dicho a la Junta Electoral, por teléfono, que siga adelante el proceso. Esto se nos dijo el lunes, pero se le contestó al rector que mientras no se comunique por escrito no lo harán».

Por teléfono se ha dicho que la resolución jurídica falla a favor de lo que se reclamaba, o sea, a favor del profesor Moreno Piquero.

Concretando: el señor Moreno quiere dejar las cosas bien atadas, presentarse él y continuar hasta finales del mandato. Las Palmas no quiere. «Hace dos días que nos vienen llamando para decirnos que sigamos adelante con las elecciones —dice Beatriz Valcárcel—, pero hemos contestado que unas elecciones ahora no tienen sentido. Con la decana en funciones, Paca Piedra, no pudimos contrastar su opinión. Pero, al parecer, tampoco está muy animada a seguir con el decanato en funciones, según el profesor Moreno Piquero».

Elegir la Comisión Permanente

La única alternativa válida para este profesor es que se elija la Comisión Permanente de la Facultad, figura que se contempla en el Reglamento pero que nunca se ha elegido. «Esto tendría que ser una decisión de las dos secciones, porque mientras que la separación no se haga de manera oficial, seguimos siendo una sola Facultad. A lo que me opongo es a que se cree una comisión gestora, como alguien ha sugerido para este periodo de transición».

Por último valora «como un proceso natural» la aprobación por la Junta de Gobierno de La Laguna de que se cree otra Facultad de Económicas y Empresariales en Las Palmas. «Creo que la actual se creó sin racionalidad porque se duplicaron los recursos y también los gastos; por tanto, nació abortada».

En Las Palmas solo nos dijeron que estaban muy satisfechos. «Lo vamos a celebrar con champán francés porque venimos esperando este momento desde el año 82. Es cierto que fue el año pasado cuando toda la Junta de Escuela decidió unánimemente la separación, pero en Las Palmas se pedía lo mismo desde hace seis años».



Centro de Empresariales



Centro Insular de Cultura
SALA DE TEATRO

TEMPORADA «TEATRO 88»
CLAUSURA DEL CICLO



HOY, DÍA DEL ESPECTADOR, con un 20% de descuento

LAS VIRTUDES

Con su espectáculo «EL AMOR PINTA OJERAS»

TAQUILLA ABIERTA DESDE LAS 17.00 HORAS

EXCMO. CABILDO INSULAR DE GRAN CANARIA
COMISIÓN DE CULTURA